

Se celebra en Cuba el Día de África



Por Arlettys Guevara

La Habana, 25 mayo (RHC) Cuba celebró el Día de África con un acto político-cultural realizado en el teatro del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, al cual asistió la Embajadora Extraordinaria y Plenipotenciaria de Guinea en nuestro país, Hawa Diakité Kaba, cuya nación ocupa la presidencia portémportore de la Unión Africana.

Presidieron el acto el canciller cubano, Bruno Rodríguez; el vicepresidente Salvador Valdés Mesa; y el presidente de la Asamblea Nacional de Cuba, Esteban Lazo.

Estuvieron presentes, además, jefes de misiones africanas en la mayor nación de las Antillas, miembros del cuerpo diplomático de ese continente, y estudiantes de distintos países de esa región.

El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra, quien también participó en el acto por el Día de África, expresó que la historia de nuestra nación está indisolublemente ligada a ese continente, y "esa certeza nos llena de orgullo", dijo.

Aseguró además que la sangre africana que corre por nuestras venas nos aporta rebeldía y la resistencia de esa región.

Rogelio Sierra afirmó, además, que África siempre podrá contar con Cuba, pues la historia de nuestras relaciones ha demostrado que los lazos de amistad, cooperación y solidaridad son indestructibles.

Asimismo aseguró que el país caribeño mantiene su respaldo a la Agenda 2063 de la Unión Africana, hoja de ruta que permitirá ver a África en el centenario de la unidad de ese continente para convertirse en una región próspera y unida.

De igual modo precisó que, los cubanos, fieles al legado histórico e internacionalista de Fidel Castro, ratificamos la disposición de fortalecer las relaciones de solidaridad y cooperación con África, y avanzar en la construcción del mundo mejor que merecen los pueblos.

Por su parte la embajadora de Guinea en Cuba, Hawa Diakité Kaba, pidió un minuto de silencio en memoria de Fidel Castro, y rememoró los viajes del líder histórico de la Revolución a países africanos.

El Día de África este año estuvo dedicado a la juventud, en consonancia con la decisión de la Unión Africana de invertir en mayores posibilidades para ese sector poblacional.

El acto político-cultural culminó con la interpretación musical de la cantante y directora coral cubana Dayme Arocena.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130802-se-celebra-en-cuba-el-dia-de-africa>



Radio Habana Cuba